

Avance de 65% en reemplacamiento

Escrito por comunicado

Miércoles 04 de Mayo de 2011 15:42

Ingresos suman 800 millones de 950 previstos para este año



Hermosillo, 4 de mayo 2011.- En entrevista con representantes de medios de comunicación, el Secretario de Hacienda reveló que a la fecha presentan un avance de 65% en el programa de reemplacamiento 2011 lo que equivale a casi 800 millones de pesos de ingresos.

Alejandro López Caballero destacó que esta cifra de ingresos representa el 87% de la meta prevista para el presente año en este concepto y al día de hoy ya se rebasan los ingresos del 2010 en este renglón.

“De los 950 millones de pesos de ingreso vehicular previstos ya vamos en 800 millones de pesos, esto habla de que ha estado dando resultados las facilidades que hemos venido implementando con los contribuyentes”, resaltó.

El Gobierno del Estado mantendrá abierto los canales de comunicación para que aquellos ciudadanos que aún no tramitan sus nuevas placas puedan hacerlo con facilidades y de acuerdo a su situación económica, informó el Secretario de Hacienda Alejandro López Caballero.

Explicó que la instrucción del Gobernador es muy clara en el sentido de atender todas las

Avance de 65% en reemplacamiento

Escrito por comunicado

Miércoles 04 de Mayo de 2011 15:42

solicitudes que la ciudadanía presente en el ánimo de arreglar su situación y no se vean involucrados en problemas de tipo fiscal.

“Nosotros estamos abiertos a escuchar a todas las personas, estamos por ver una relación de quienes se han acercado, analizar todos los casos para buscar el esquema que mejor favorezca”.

No queremos dejar a ningún sonorense que no haya hecho el proceso de reemplacamiento de ahí el interés de seguir abiertos pese a que ya se vencieron los plazos legales para hacer este trámite.